



ANTE FALTA DE ACUERDOS

Cuevas amenaza con dar detalles del PAN y PRI

PILAR MANSILLA

La alcaldesa de Cuauhtémoc pronosticó que Santiago Taboada no ganará la próxima elección

Bajo la advertencia de que dará a conocer todos los "pecados" de los dirigentes de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc pronosticó también que Santiago Taboada Cortina, candidato a la jefatura de Gobierno por la alianza "Va X la Ciudad de México" no ganará la elección el próximo 2 de junio.

"Te digo Taboada porque un hombre que no tiene palabra, que no respeta acuerdos no vale nada, tú no vales nada y tu no vas a ser nunca jefe de Gobierno, eres un hombre sin valor, sin palabra y haces acuerdos con delincuentes y lo vamos a informar en los próximos días".

Con actitud molesta y un tono de voz elevado, la alcaldesa acusó al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno de haber negociado con "Palacio Nacional" para que Santiago Taboada fuera el candidato a la jefatura de Gobierno con la intención de mantener sus privilegios, por

lo que lo acusó de ser "una persona de lo peor".

"Si hay alguien dentro de la política mexicana que sea el peor, el más asqueroso es Alito, es Alejandro Moreno, no hay persona más repugnante que él; y el PRD va a desaparecer, disfruten sus últimas posiciones, tenían la joya de la corona, a una de las alcaldesas más potentes y la dejaron ir y la castigaron por haber dicho la verdad. El PAN se va a hundir junto con el cartel inmobiliario", sentenció.

Cuevas Nieves aseguró que hace unos días se reunió con Taboada Cortina, ella reconoció que el candidato le manifestó su interés para que se sumara a la campaña, sin embargo, le dijo que en ese momento no le podía ofrecer ninguna posición.

La alcaldesa, por lo anterior, aseguró que ella no se encontraba ahí en la búsqueda de una posición, ya que ella no quería "limosnas".

"Pues si no vine a pedir limosnas Taboada, no soy limosnera, soy política", aseguró Cuevas Nieves que eso le respondió, ante el comentario que dijo le hizo antes el candidato a la jefatura de gobierno, mismo que parafraseó: "estamos valorando tu reelección", por lo que acusó nuevamente a Taboada Cortina de haber intentado hacer "un acuerdo sobre otro

acuerdo".

Cuevas Nieves, quien ofreció la conferencia de prensa en las instalaciones de la alcaldía Cuauhtémoc y presentó nuevamente a su organización para insistir en que será a través de esta la manera en que buscará continuar su camino dentro de la política, molesta presentó un video en el que se ve al panista con el diputado Jorge Romero Herrera.

"Taboada no tiene palabra, es un títere, es el gato del gato del gato, del patrón" como fondo musical del video, se escuchaba la canción "El Patrón" de la Banda MS".

En su mensaje también mostró agradecimiento hacia Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano y de la dirigencia del Partido Verde Ecológico de México, al asegurar que los parti-

Además acusó al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno de haber negociado con "Palacio Nacional" para que Santiago Taboada fuera el candidato a la jefatura de Gobierno con la intención de mantener sus privilegios



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	22	01/02/2024	LEGISLATIVO

dos le ofrecieron un cargo de elección, así como un acompañamiento para que recorriera las calles de la Ciudad de México en busca de obtener un reconocimiento en su trabajo como política.

“Agradezco a Dante Delgado por ofrecerme lo que me ofreció para irme a su partido político, pero no es el momento, al Verde, por haberme ofrecido una diputación plurinominal y recorrer la ciudad con ellos, tampoco quiero ir con el Verde, me gusta lo difícil porque si no, no me sabe, me gusta la adversidad y exhibir a los que hacen mal las cosas, exhibir a los delincuentes, rateros, borrachos, a esos exhibirlos”.

DENUNCIAN A SANDRA

Las diputadas locales Silvia Sánchez Barrios y Ana Villagrán, presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia contra la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, por abuso de autoridad contra un ciudadano. Las legisladoras del PRI y el PAN señalaron que con esta, Cuevas acumula 13 demandas por diversos delitos del fuero común. Detallaron que los empleados que golpearon al ciudadano son Ariel González, quien se ostentó como personal de Imagen y Servicios Urbanos, y Germán Guerrero, quien es el guarura principal y ambos estaban en la nómina por lo que pidieron al Fiscal Richard Urbina que proceda en lo que indica el Código Penal por abuso de autoridad y uso excesivo de la fuerza.